

Repunta Inversión Fija Bruta en mayo (Reforma 04/08/17)

Repunta Inversión Fija Bruta en mayo (Reforma 04/08/17) Adriana Arcos Cd. de México (04 agosto 2017).- En mayo, la Inversión Fija Bruta del País, que representa aquellos gastos realizados en maquinaria y equipo tanto de origen nacional como del extranjero y la construcción, repuntó con un crecimiento de 2.87 por ciento, tras una caída de 1.57 por ciento el mes previo. De acuerdo con cifras desestacionalizadas por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), la tasa de variación mensual de mayo es la más alta desde abril de 2015 y con ello, el índice de la inversión se encuentra en su nivel más alto desde que inició el año. El avance del peso frente al dólar estadounidense tuvo un papel importante para el rebote de la Inversión Fija Bruta, ya que el crecimiento del indicador fue apoyado por una mayor actividad en la compra de maquinaria y transporte de origen extranjero con un alza de 6.73 por ciento mensual y variaciones de 17.33 por ciento en equipo de transporte y de 5.14 por ciento en maquinaria, equipo y otros bienes. La construcción también apoyó el dato positivo con un aumento de 1.87 por ciento; sus componentes de construcción residencial y no residencial aumentaron 1.58 y 1.76 por ciento. Por otro lado, la inversión realizada de origen nacional tuvo un descalabro de 4.35 por ciento, el más grande en los últimos 10 meses. El equipo de transporte bajó 6.32 por ciento y la maquinaria 3.19 por ciento. El escenario actual de la Inversión Fija Bruta del País mejoró en 1.10 por ciento respecto a mayo del año pasado. Sin embargo, la nacional se encuentra 3.91 por ciento debajo del nivel anterior, mientras que la importada aumentó 10.64 por ciento, con un incremento de 24.31 por ciento en la compra de equipo de transporte.